

Anfrage der SPD-Fraktion zur Stadtverordnetenversammlung am 24.11.2016

Sitzungen des Ausländerbeirates

1. Wie viele ausländische Einwohnerinnen und Einwohner sind in Frankenberg gemeldet?

Mit Stand vom 01.11.2016 sind in Frankenberg (Kernstadt und Stadtteile) 1.277 ausländische Mitbürger gemeldet.

2. Wie beurteilt der Magistrat auf Grundlage der Antwort zu Frage 1, dass es keinen Ausländerbeirat in Frankenberg gibt?

Gemäß § 84 HGO ist in Gemeinden mit mehr als 1.000 gemeldeten ausländischen Einwohnern ein Ausländerbeirat einzurichten. Maßgeblich sind nach § 148 Abs. 1 HGO die vom Statistischen Landesamt zum Stichtag festgestellten und veröffentlichten Einwohnerzahlen. Stichtag für die Ausländerbeiratswahl 2015 war der 30. Juni 2014. Die Zahl der ausländischen Mitbürger in Frankenberg betrug damals 864 Personen.

Die nächste Ausländerbeiratswahl findet im November 2020 statt. Sollte die maßgebliche Zahl von ausländischen Mitbürgern zum Stichtag 30. Juni 2019 über 1.000 Personen liegen, ist für 2020 eine Ausländerbeiratswahl vorzusehen.



Buch

